	ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ
	TERMS OF REFERENCE

	на гостиничные и конференц-услуги и организация питания для проведения форума в рамках проекта «Социально-экономическое развитие уязвимых домохозяйств в КР и УЗ»
	for hotel, conference and catering services for the Forum in frame of the «Socio-economic development of disadvantaged households in KR and UZ » project.

	· Наименование организации: Общественный Фонд FSDS  

· Место реализации контракта: Иссык-Куль
· Срок реализации контракта: 08.07.2025 –11.07.2025 гг. 
	· Name of the organization: Public Foundation FSDS

· Place of implementation of the contract: Issyk-Kul
· Contract implementation period: 08.07.2025 –11.07.2025

	· Условия реализации контракта

· 100% оплаты будут произведены на банковский счет Исполнителя после подписания акта выполненных работ и предоставления cчета на оплату в течение 7 рабочих дней.

	· Conditions for the implementation of the contract

· 100% payment will be made to the Contractor`s bank account, after signing the Act of service completion and providing a bill for payment within 7 working days.

	· В соответствии с законодательством Кыргызской Республики все налоги по настоящему договору считаются включенными в сумму контракта, и ответственность по уплате налогов, возникающих в связи с данным контрактом, несет Исполнитель.


	· In accordance with the legislation of the Kyrgyz Republic, all taxes under this agreement are included in the amount of the contract, and the Contractor is responsible for paying taxes arising in connection with this contract.



	1. ВВЕДЕНИЕ


	1. INTRODUCTION

	1.1. Коротко об организации 
	1.1. About the organization

	ОФ «Фейр энд састейнэбл девелопмент солюшинс” (Fair and Sustainable Development Solutions, FSDS) - это некоммерческая организация, основанная в 2014 году в Кыргызстане, которая в своей деятельности использует региональный подход и реализует свои программы/проекты в Кыргызстане и Таджикистане.  Миссия ОФ FSDS заключается в повышении уровня жизни уязвимых слоев населения в Кыргызстане и Таджикистане через содействие их социальной интеграции и справедливого экономического развития.
	Fair and Sustainable Development Solutions (FSDS) PF is a non-profit organization founded in 2014 in Kyrgyzstan that uses a regional approach in its activities and implements its programs / projects in Kyrgyzstan and Tajikistan. The mission of the PF FSDS is to improve the living standards of vulnerable groups of the population in Kyrgyzstan and Tajikistan by promoting their social integration and equitable economic development.



	2. ЦЕЛЬ ТЕХНИЧЕСКОГО ЗАДАНИЯ
	2. OBJECTIVES OF THE TECHNICAL ASSIGNMENT

	Закуп гостиничных и конференц-услуг и организации питания для проведения форума в рамках проекта.

	Procurement of hotel and conference services and catering for the Forum int the frame of the project.

	4. 
ОБЪЕМ РАБОТ И ОЖИДАЕМЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ
	4.
scope of work and expected results

	Комплекс выполненных работ должен включать в себя следующее:
Услуги проживания: 
Стандартные двухместные или одноместные номера с размещением до 70 (+/-) человек:
· Двухместные или одноместные для 60 человек с заездом 08 июля 2025 г. до обеда или к обеду и выездом 10 июля 2025 г.
· Двухместные или одноместные для 5 человек с заездом 09 июля 2025 г. после обеда и выездом к обеду 11 июля 2025 г.
Услуги конференц-зала:

Большой конференц-зал на 1 (один) день 09.07.2025 г. вместимостью до 65 человек. Зал должен включать столы, стулья, ноутбук, LED экран/проектор, флипчарты, маркеры, воду 0,5.

Услуги питания:
1. Питание на 65 человек:
· Предпочтительно: трёхразовое питание (завтрак, обед, ужин).
· В случае если питание включает только завтрак — необходимо отдельно организовать обед и ужин на месте.

	The scope of work performed should include the following: 
Hotel services:

Standard double-rooms for accommodating at least 70 people:
· Double or single for 60 people with check-in on July 8, 2025 before lunch or at lunch and check-out on July 10, 2025.
· Double or single for 5 people with check-in on July 9, 2025 in the afternoon and check-out by lunchtime on July 11, 2025.

Conference services:
Large conference room for 1 (one) whole day on 09.07.2025 for 65 people. The hall should include tables, chairs, a laptop, a LED screen, flipcharts, markers, water 0.5.

Catering:

1. Meals for 65 people:

· Preferably: three meals a day (breakfast, lunch, dinner).

· If the meals include only breakfast, it is necessary to organize lunch and dinner separately on site.



	5. 
ДРУГИЕ УСЛОВИЯ ПО РАЗДЕЛУ ОБЪЕМ РАБОТ И ОЖИДАЕМЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ
	5. 
OTHER CONDITIONS FOR THE SECTION SCOPE OF WORK AND EXPECTED RESULTS

	Дополнения или изменения в описанному выше объему работ или отображение других аспектов, известных исполнителю, будут согласованы и утверждены в рабочем порядке в ходе исполнения данного Технического Задания.
	Additions or changes to the above scope of work, or mapping of other aspects known to the contractor, will be agreed and approved on a routine basis during the execution of this Terms of Reference.

	6. КВАЛИФИКАЦИОННЫЕ ТРЕБОВАНИЯ
· Наличие комнат для размещения участников до 80 человек (стандартные одноместные и двухместные номера).

· Наличие конференц-зала вместимостью до 80 человек.

· Гостиница должна быть расположена в Иссык-Кульской области (северный берег озера ИК).
· Наличие возможности предоставления финансовых документов (счет на оплату, ккм чек, э-счет фактуру).

· В случае если участник конкурса является ИП, необходимо предоставить Свидетельство о гос. регистрации ИП или добровольный патент, выданный на соответствующую деятельность в действующие даты. 

· Возможность предоставления справки об отсутствии задолженности из органов налоговой службы и Социального фонда Кыргызской Республики за последний отчетный период.
· Обязательный опыт предоставления вышеописанных услуг на сумму от 200 000 сомов.


	6. QUALIFICATION REQUIREMENTS
· Availability of rooms to accommodate participants up to 80 people (standard single and double rooms).

· Availability of a conference room for up to 80 people.

· The hotel must be located in the Issyk-Kul region (northern shore of Lake IK).
· Possibility to provide financial documents (bill, check, invoice/e-invoice).

· If the participant of the tender is an individual entrepreneur, it is necessary to provide a Certificate of state registration. Registration of an individual entrepreneur or a voluntary patent issued for the relevant activity on the effective dates.
· Possibility of providing a certificate of absence of debt from the tax authorities and the Social Fund of the Kyrgyz Republic for the last reporting period.
· Mandatory experience in providing the above services in the amount ofmore than 200,000 soms.



